

314

**DERAVIN** (*Théodore-Emmanuel*), Prospector (Bendigo, Australie, 24.11.1861 - Kilo, 28.8.1909). Fils de Jean-Théodore et de Schmitt, Louise.

Dès ses plus jeunes années, il s'occupa de prospections minéralogiques dans son pays natal. Passionné de découvertes, il se sentait vivement attiré vers les pays neufs; c'est ainsi que le Congo lui parût particulièrement intéressant, surtout qu'on parlait de richesses aurifères dans l'est du pays. En 1904, Deravin obtint un engagement de deux ans à P.E.I.C. et il s'embarqua à Rotterdam le 24 décembre. Son premier terme fut fructueux au point de vue scientifique et Deravin s'engagea pour un deuxième terme; il regagna le N.E. du pays et passa le 7 janvier 1907 au Domaine de la Couronne. Ses travaux de recherches l'avaient conduit à Kilo quand il tomba malade et succomba le 28 août 1909. Ainsi se terminait prématurément une carrière donc on avait pu beaucoup espérer.

Il était titulaire de l'Etoile de service depuis 1906.

7 mars 1957.

[L. H.] Marthe Coosemans.

Ministère des Colonies d'Afr., reg. matr. n° 5010.